



Misión Permanente
de Costa Rica
Ginebra

M 1

61

**XVII sesión del Grupo de Trabajo del Examen Periódico Universal
Diálogo Interactivo con México
Intervención de la Delegación de Costa Rica
23 de octubre de 2013**

Costa Rica saluda a la distinguida delegación de México. Agradecemos la presentación de su informe y su anuencia a dialogar en forma abierta y franca sobre los esfuerzos hechos así como también sobre los retos pendientes de su nación en la promoción y la protección de los Derechos Humanos.

Señor Presidente,

Tomamos nota de los avances hechos por México en el periodo entre exámenes. Le felicitamos por el novedoso marco normativo para abordar el fenómeno de la migración, que procura garantizar el respeto de los derechos humanos de los migrantes. Sobre este particular, aprovechamos la oportunidad para reconocer y agradecer el liderazgo de México en el Consejo de Derechos Humanos.

Igualmente aplaudimos el establecimiento a nivel constitucional del derecho a un medio ambiente sano y el derecho al acceso, disposición y saneamiento de agua.

Señor Presidente,

Nuestra delegación quisiera hacer respetuosamente las siguientes recomendaciones:

- continuar los esfuerzos en la lucha contra la trata de personas, tanto a través de la introducción de legislación en la materia como a través de programas y planes nacionales y estatales para su implementación;
- evaluar introducir formas de administración de justicia que respeten los sistemas tradicionales de justicia de los pueblos indígenas procurando un acceso a la justicia diferenciado.

Muchas gracias